

currir á su entierro á cuyo fúnebre acto concurrieron la mayor parte de ellos y se nombró una comision de su seno, que diera el pésamo á la familia.

En la del 5 de Abril el Sr. Monsivais propuso: que el objeto de la Sociedad no solo fuera científico, sino tambien de proteccion mútua y que la comision de Reglamento, se encargara de presentar esta adicion. Por último, promovió una suscripcion mensual en favor de la familia del finado Sr. Rojas, lo que la Sociedad tuvo á bien aprobar.

El Sr. Presidente habló de los muchos casos que habia de escarlatina acompañados con difteritis y terminados por la muerte: puesto á discusion, varios socios hablaron de la mas ó menos frecuencia y gravedad de los casos que habian observado, conviniendo todos en que la epidemia de escarlatina casi ha desaparecido. Que no siendo muy extensa la difteritis, podia combatirse y la han combatido en efecto con éxito, usando de cauterizaciones.

El Sr. Presidente insistió en pedir á la autoridad que haga obligatoria la vacuna; pues está poco extendido este preservativo y eran muchos los casos de viruela y muchas sus víctimas. Tomado en consideracion, se nombraron en comision á tres socios para que reductaran la correspondiente excitativa.

En la del 12 de Abril la comision de que se habla en la anterior, presentó su dictámen reglamentando el modo de hacer obligatoria la vacuna y aprobado, se remitió al Gobierno.

El Sr. Cabrera presentó una traduccion sobre un caso en que el amoniaco inyectado en las venas, sirvió de antídoto al envenenamiento de un individuo, que habia tomado una onza de cloroformo.

El que suscribe leyó una traduccion del francés que le dedicó su muy apreciable amigo el Sr. D. José María Flores Verdad, sobre la historia de la sífilis escrita en latin por Santiago de Betnacourt y publicada en 1527.

El Sr. Piernás leyó, una traduccion del inglés sobre el diagnóstico de la sífilis por el exámen de la sangre al microscopio.

Tres socios quedaron nombrados para verificar dichas observaciones microscópicas y participar á la Sociedad sus resultados.

En la del 19 de Abril el Sr. Cabrera, presentó una medicina llamada "Herpitina," para curar las enfermedades de la piel, dando lectura á las instrucciones respectivas.

El Sr. Romero manifestó, que desde el año de 67 la habia visto usar en Guadalupe para curar el Hérpes con resultados diversos.

El Sr. Piernás llamó la atencion de la Sociedad sobre los favorables resultados que ha alcanzado con el hipoclorito de cal en la fiebre tifoidea; de su marcada